

traitement actif et pratiquer une nouvelle épilation aussi tôt que les cheveux ont repoussés.

La trichophytie cutanée débute par une petite tache rosée légèrement saillante et squameuse de la grandeur d'une lentille ou d'une pièce de 10 à 25 sous, qui est le siège d'une assez vive démangeaison. Cette tache arrondie a une tendance à s'étendre avec une certaine rapidité. La bordure de cette tache est très nette, de façon à constituer une sorte de bande rouge très circulaire. Si l'inflammation causée par le parasite est intense, les parties malades s'infiltrant, s'épaississent, deviennent irrégulières, se couvrent de vésico-pustules, les bords deviennent rouges, indurés et font une saillie notable : c'est le sycosis trichophytique qu'on rencontre surtout chez les palefreniers, les bouchers et autres.

Siège : Au visage, au cou, à la nuque, aux avant-bras, aux mains et aux organes génitaux.

Traitement : Teinture d'iode. Lavage avec solution au sublimé de $\frac{1}{200}$ à $\frac{1}{500}$ selon le degré d'inflammation et de susceptibilité de la peau.

Pityriasis versicolor : Affection cutanée que produit un champignon parasite de l'homme, le microsporon furfur. Il est caractérisé par des taches café au lait ou d'un jaune grisâtre, irrégulières, plus ou moins étendues et disséminées çà et là sur le thorax. Par le grattage ou un coup d'ongle on enlève de ces taches, des croutelles ou squames épidermiques qui contiennent le parasite. Quelquefois il y a démangeaison intolérable, d'autre fois aucun symptôme subjectif.

Siège : C'est au thorax qu'on le rencontre surtout, où son évolution est facilitée par le tricot de flanelle. Il peut encore envahir le tronc et une partie des membres.

Traitement : Faire tomber d'abord les couches épidermiques caractéristiques de la maladie. Badigeonner les plaques de peu d'étendue à la teinture d'iode. Si les plaques sont plus vastes, prescrire un bain chaud et se fric-